

Politique de confidentialité

(English further below)

Cette politique concerne les visiteurs au site web et les Pages sur les médias sociaux appartenant à *GoldenThaiYoga Massage thaïlandais*, et tout personne ou entité qui communique avec l'entreprise.

Ce site web et son contenu y compris ses médias (photos, vidéos), appartiennent à *GoldenThaiYoga Massage thaïlandais* (ci-après, "GTY") et ne peuvent être reproduits ailleurs sans sa permission.

GTY ne collecte pas vos données personnelles par le biais de son site web. Pour cette raison, il n'y a aucune réservation automatisée à travers le site web, ni un Formulaire de Contacte.

GTY ne conserve que les informations que vous lui fournissez en communiquant avec elle, pour l'unique raison de pouvoir communiquer avec vous concernant votre traitement et son suivi. La loi oblige que les informations que la clientèle en massothérapie fournit en complétant un questionnaire de santé sur place, lors d'un rendez-vous, soient conservées pour une période de 5 ans. Aucune information ne sera partagée par GTY avec une tierce entité (mises à part les informations que vous fournirez vous-mêmes à votre assurance santé, pour remboursement éventuel de vos dépenses, ou pour répondre à une éventuelle requête de leur part au sujet de votre traitement).

Le logiciel de Google Analytics collecte des données informatiques limitées, aux fins de ses moteurs de recherche. Vous pouvez visiter Google pour plus d'informations sur leur collectes d'informations, et aussi le fonctionnement des témoins (dites "cookies"), y compris comment limiter, supprimer ou désactiver celles-ci en ajustant les paramètres de votre navigateur.

GTY se réserve le droit de modifier cette politique au besoin.

Pour toute question au sujet de ce site web, veuillez communiquer avec info@goldenthaiyoga.com .

++++

Confidentiality policy

(Français plus haut)

This policy concerns visitors to *GoldenThaiYoga Massage thaïlandais'* web site or its Pages on various social media platforms, and all persons or entities communicating with the business.

This web site including its content and media (photos, video), belong to *GoldenThaiYoga Massage thaïlandais* (hereafter, "GTY") and cannot be reproduced elsewhere without permission.

GTY does not collect your personal information via its web site. For this reason, there is no automated reservation system nor Contact Form.

GTY only conserves the information you provide when communicating with it, for the sole purpose of communicating with you concerning your treatment(s) and follow-up. There is a legal obligation for massage therapists to conserve for a period of 5 years, the information provided when clients complete a Health-questionnaire for their appointment. GTY will not share your information with a third-party (other than information you yourself would provide to your health insurer for eventual reimbursement of your expenses, or in response to their eventual queries in that regard).

Google Analytics collects certain, limited data for the purposes of its search engines. You can visit Google for more information on how Google collects data, and how to limit, delete or deactivate "Cookies" by adjusting your browser's settings.

GTY reserves the right to modify the foregoing terms at any time.

For any question about this web site, please write to info@goldenthaiyoga.com .

++++